

Realizan segunda sesión de Mesa Política en Edomex

Redacción

EN REPRESENTACIÓN de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares presidió la Segunda Sesión de la Mesa Política para el Proceso Electoral 2024, que tiene por objetivo garantizar a los aspirantes el desarrollo de una contienda segura, pacífica y en el marco de la ley electoral.

El secretario Horacio Duarte reiteró el compromiso del Gobierno del Estado de México para trabajar en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE); el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), así como con los representantes de los partidos políticos.

EN EL ESTADO de México hasta el momento seis aspirantes a puestos de elección popular han solicitado protección, al considerar que su integridad física corre riesgo.

Eltip

También señaló que el Gobierno del

También señaló que el Gobierno del estado trabaja en coordinación con estas autoridades para garantizar elecciones libres y que se desarrollen en un marco de tranquilidad para que sean los ciudadanos quienes decidan con su voto libre e informado a quienes los representarán.

A un día del inicio de las campañas electorales y a 39 días de la elección, Amalia Pulido Gómez, Consejera Presidenta del IEEM, destacó el trabajo en coordinación con el Gobierno del Estado de México para la elaboración y aplicación efectiva del Protocolo de Seguridad y Análisis de Riesgo para Candidatos y Candidatas que participan en el Proceso Electoral 2024, así como el Mapa de Riesgos que sirve para garantizar la seguridad de los aspirantes.

Por su parte, Yuriria Torres Páez, Subsecretaria de la Policía Estatal, informó que hasta la fecha se han atendido diversas solicitudes de candidatos mexiquenses en materia de seguridad. Explicó que, a través de una comunicación directa con las y los candidatos, se brinda protección.

Alejandro Rodríguez Martínez, fiscal especializado en Delitos Electorales de la FGJEM, informó que la Fiscalía se mantiene en coordinación interinstitucional para atender las demandas correspondientes, además de colaborar con la capacitación de nueve mil 180 servidores públicos estatales y municipales en temas de prevención de delitos electorales.

125
ayuntamientos
y 75 diputaciones
locales se renovarán en el Edomex



EL SECRETARIO general de Gobierno, Horacio Duarte (der.), ayer durante la Mesa Política para el Proceso Electoral.

Foto/Especial

interactivo

Consulta la
Guía Electoral
de la CDMX



eluniversal.com.mx

Ven condiciones para arrancar contienda

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Las regiones del sur y el oriente de la entidad son las que tradicionalmente presentan mayores condiciones de inseguridad, coincidieron dirigentes de partidos políticos que asistieron a la segunda Mesa Política con autoridades estatales; sin embargo, afirmaron que iniciarían sin contratiempos las campañas a las cero horas de hoy en los 125 municipios.

Anuar Azar, dirigente del PAN rechazó tener algún reporte por inseguridad por parte de sus candidatos y candidatas panistas. “Ninguno se ha bajado o renunciado a su postulación, deseamos que así siga, hemos dado puntual segui-

miento al tema y todos estamos contentos, listos para arrancar el proceso electoral”.

Añadió que uno de los temas prioritarios es que la seguridad se garantice para que la ciudadanía conozca las propuestas de todos los abanderados, que el gobierno estatal no manipule los programas sociales, y refrendó su confianza en el instituto electoral de la entidad.

El dirigente del PVEM, José Couttolenc comentó que “todo el mundo siempre está preocupado, los ánimos están caldeados en algunos municipios, pero será un proceso electoral corto”.

Agustín Barerra, dirigente del PRD, afirmó que hay condiciones para que el arranque de las campañas se registre en los 125 municipios, aunque “hay lugares donde está complicado”.

Rechazó que haya renunciaciones por parte de sus candidatos, en tanto que la mesa de este jueves versó sobre la seguridad con los tres niveles de gobierno; sin embargo, reiteró que hay condiciones para iniciar campañas en tiempo y forma.

La mesa estuvo encabezada por el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte, quien afirmó que el objetivo es garantizar a los aspirantes el desarrollo de una contienda segura, pacífica y en el marco de la ley electoral.

Recordó que trabajan en coordinación con estas autoridades para garantizar elecciones libres y que se desarrollen en un marco de tranquilidad para que sean los ciudadanos quienes decidan con su voto libre e informado a quienes los representarán.

Reiteró el compromiso del gobierno mexiquense para trabajar en coordinación con el INE, el IEEM y FGJEM, así como con las y los representantes de los partidos políticos.

Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del IEEM, destacó el trabajo en coordinación con el gobierno del Estado de México para la elaboración y aplicación efectiva del Protocolo de Seguridad y Análisis de Riesgo para Candidatos y Candidatas que participan en el Proceso Electoral 2024. ●



ESPECIAL

“

De los candidatos panistas ninguno ha renunciado a su postulación, deseamos que así siga”

ANUAR AZAR

Dirigente estatal del PAN

Dirigentes de partidos y autoridades estatales prevén iniciarán campañas hoy 26 de abril en la entidad.

Hay condiciones para buscar votos: partidos

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Dirigentes de los partidos políticos en el Estado de México coincidieron en señalar que pese a los problemas que se han suscitado en la entidad, ven condiciones adecuadas para la realización de las campañas, no obstante, pidieron tomar todas las precauciones para que el nivel de violencia no detone.

Entrevistados en el marco de la mesa política de seguridad, que se desarrolló en la víspera del arranque de campañas para asegurar condiciones pacíficas en esta contienda, los dirigentes del PAN, PRD, NA y MC pidieron que se cuide hasta el último detalle para que candi-

datos puedan presentar propuestas al electorado y se lleven a cabo las elecciones del próximo 2 de junio.

En esta ocasión no asistió la dirigente de Morena, Martha Guerrero, mientras que la dirigente del PRI, Ana Lilia Herrera Anzaldo, se retiró antes de la conclusión de la reunión, que estuvo encabezada por el secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares.

El dirigente estatal del PRD, Agustín Barrera, dio a conocer que en la reunión les informaron que existen cinco candidatos federales con protección. "Parece que se recibieron a nivel local las peticiones del candidato del PT, de distrito 35 del municipio de

Metepec, y algún contendiente para el de Ocuilán".

El coordinador estatal de MC, Juan Zepeda, informó que la protección para el candidato de Amalco fue muy rápida y podrá salir a campaña, con seguridad estatal, pero la preocupación es que esto (atentado) no sea algo que se vuelva común en la entidad.

El dirigente emecista espera que no se desborde la violencia por el inicio del proceso local, donde entran en disputa decenas de cargos, y pueda generar un ambiente de hostigamiento.

El dirigente del PAN, Anuar Azar Figueroa, apuntó que arrancarán muy emocionados, porque les va a ir muy bien en el proceso. "Hasta el momento, gracias a Dios, yo no tengo ningún reporte de candidatas o candidatas que tengan algún tema de inseguridad, nadie se ha bajado o renunciado a su postulación, deseamos que así siga, hemos dado



Se llevó a cabo la mesa política de seguridad. ESPECIAL

puntual seguimiento al tema".

Agustín Barrera, del PRD acotó que en general hay condiciones, aunque siempre hay zonas que están complicadas, por lo que esperaba sean atendidas las particularidades de cada fuerza política, donde el sur es relevante, ya con renunciadas, el desarrollo del proceso, así como el oriente.

José Couttolenc, del PVEM,

confió que estas mesas van a dar buenos frutos, pues siempre hay jalones al inicio, pero espera que las autoridades puedan sacar adelante el proceso electoral.

Dijo que tienen preocupación por la inseguridad, porque los ánimos están "caldeados" en todos los municipios mexiquenses, pues será un proceso electoral muy competido. ■

TOLUCA

Habrá una elección segura y pacífica, asegura gobierno del EdoMéx, en Segunda Mesa Política

Karina Villanueva

En el Estado de México se desarrollará una contienda electoral segura y pacífica, aseveró el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG) en la entidad, Horacio Duarte Olivares, al presidir la segunda sesión de la Mesa Política para el Proceso Electoral 2024, quien garantizó a los aspirantes que será una elección dentro del marco de la ley.

La Segunda Mesa Política se llevó a cabo horas antes del inicio de las campañas proselitistas de quienes contendrán por los 125 ayuntamientos y 75 diputaciones locales, mismas que dieron inicio a primera hora de este viernes 26 de abril.

El funcionario reiteró el compromiso del Gobierno Estatal para trabajar en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE); el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), así como con las



Titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG) en la entidad, Horacio Duarte Olivares.

y los representantes de los partidos políticos, a quienes llamó a mantener una comunicación directa.

Afirmó que se trabaja en coordinación con dichas autoridades para garantizar elecciones libres y que se desarrollen en un marco de tranquilidad, para que sean los ciudadanos quienes decidan con su voto libre e informado a quienes los representarán en los diferentes cargos de elección popular que están en juego.

Seguridad de candidatos

A 39 días de la jornada

electoral, a desarrollarse el próximo 2 de junio, la consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, destacó el trabajo en coordinación con el gobierno mexicano para la elaboración y aplicación del Protocolo de Seguridad y Análisis de Riesgo para Candidatos y Candidatas en el Proceso Electoral 2024, así como en el Mapa de Riesgos, el cual dijo, sirve para garantizar la seguridad de las y los aspirantes.

Sin precisar un número exacto, se informó que se han atendido solicitudes

de candidatas y candidatos mexiquenses en materia de seguridad. La SSEM explicó que a través de comunicación directa con las y los aspirantes, se brinda protección por parte de policías estatales y municipales.

Capacitación

Por su parte, el fiscal especializado en Delitos Electorales de la FGJEM, Alejandro Rodríguez Martínez, dijo que están atentos a las denuncias que puedan registrarse y que 9 mil 180 servidores públicos estatales y municipales son capacitados en temas de prevención de delitos electorales, responsabilidades en materia electoral y violencia política contra las mujeres en razón de género.

Representantes estatales de los partidos políticos que participan en la contienda electoral agradecieron el diálogo y confiaron en que los comicios se conduzcan por el camino de la legalidad.

Además de los cargos de elección local, el 2 de junio los mexiquenses elegirán senadurías, diputaciones federales y presidente de la República.

En el inicio de campañas electorales el Secretario Horacio Duarte Olivares encabeza Segunda Sesión de Mesa Política 2024

: Se dio seguimiento al Protocolo de Seguridad y Análisis de Riesgo para Candidatos y Candidatas que participan en el Proceso Electoral 2024.

Impulso/Toluca

EN REPRESENTACIÓN DE la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el Secretario General de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares presidió la Segunda Sesión de la Mesa Política para el Proceso Electoral 2024, que tiene por objetivo garantizar a los aspirantes el desarrollo de una contienda segura, pacífica y en el marco de la ley electoral.

El Secretario Horacio Duarte reiteró el compromiso del Gobierno del Estado de México para trabajar en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE); el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), así como con las y los representantes de los partidos políticos, a quienes llamó a mantener una comunicación directa.

También señaló que el Gobierno del Estado de México trabaja en coordinación con estas autoridades para garantizar elecciones libres y que se desarrollen en un marco de tranquilidad para que sean los ciudadanos quienes decidan con su voto libre e informado a quienes lo representarán.

A un día del inicio de las campañas



● ● ●
Este viernes 26 de abril inician las campañas electorales para elegir a representantes a cargos públicos en la entidad.

electorales y a 39 días de la elección, Amalia Pulido Gómez, Consejera Presidenta del IEEM, destacó el trabajo en coordinación con el Gobierno del Estado de México para la elaboración y aplicación efectiva del Protocolo de Seguridad y Análisis de Riesgo para Candidatos y Candidatas que participan en el Proceso Electoral 2024, así como el Mapa de Riesgos que sirve para garantizar la seguridad de las y los aspirantes.

Por su parte, Yuriria Torres Páez, Subsecretaria de la Policía Estatal, informó que hasta la fecha se han atendido diversas solicitudes de candidatas y can-

didatos mexiquenses en materia de seguridad. Explicó que, a través de una comunicación directa con las y los candidatos, se brinda protección por parte de la Secretaría de Seguridad del Estado de México y Policías Municipales.

Alejandro Rodríguez Martínez, Fiscal Especializado en Delitos Electorales de la FGJEM, informó que la Fiscalía se mantiene en coordinación interinstitucional para atender las demandas correspondientes, además de colaborar con la capacitación de 9 mil 180 servidores públicos estatales y municipales en temas de prevención de delitos electorales,

responsabilidades en materia electoral y violencia política contra las mujeres en razón de género.

Por su parte, las y los representantes estatales de los partidos políticos que participan en la contienda electoral agradecieron el diálogo que permite la prevención y seguridad de las y los candidatos. También, externaron su confianza en el Gobierno del Estado de México y las autoridades electorales para conducir los comicios por el camino de la legalidad.

Este viernes 26 de abril inician las campañas electorales en el Estado de México con las que se elegirán 125 ayuntamientos y 75 diputaciones locales, así como a senadurías, diputaciones federales y presidente de la República.

A la Mesa Política también asistieron José Castillo Ambriz, Subconsejero Jurídico estatal, y Alejandro Viedma Velázquez, Subsecretario General de Gobierno del Estado de México.

Así como Anuar Roberto Azar Figueroa Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN; Ana Lilia Herrera Anzaldo, Presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI; Agustín Barrera Soriano, Presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD; y Luis Antonio Guadarrama Sánchez, en representación del PT.

Al igual que José Alberto Couttolenc Buentello, Secretario General del Partido Verde; Juan Manuel Zepeda Hernández, de la Comisión Operativa Estatal de Movimiento Ciudadano; María Eugenia Muciño Martínez, en representación de Morena; y Mario Alberto Cervantes Palomino, Presidente del Comité de Dirección Estatal de Nueva Alianza.